

**Nominations du ministre de la Santé et de la Prévention M. François Braun, et de Mme Agnès Firmin Le Bodo, ministre déléguée chargée de l'Organisation territoriale et des Professions de santé**

---

A l'occasion du remaniement gouvernemental, l'Ordre national des pharmaciens fonde de profonds espoirs après la nomination de M. François Braun, ministre de la Santé et de la Prévention, et de Mme Agnès Firmin Le Bodo, ministre déléguée chargée de l'Organisation territoriale et des Professions de santé, également pharmacien d'officine, pour relever les nombreux défis du système de santé. Dans le contexte actuel d'enjeux multiples pour le système de santé, l'Ordre national des pharmaciens se tient prêt à contribuer à la réflexion des pouvoirs publics.

*«La crise des urgences, le regain d'épidémie de Covid-19 ou encore la pénurie de professionnels de santé au cœur de l'actualité ces dernières semaines montrent la nécessité d'une action forte pour rénover le système de santé et ainsi garantir l'accès aux soins pour les patients. Ces deux nominations au ministère de la Santé et de la Prévention sont des signaux encourageants pour faire face à ces défis. L'Ordre est pleinement mobilisé pour continuer d'apporter des solutions concrètes et adaptées. Il a été force de propositions dans le cadre de la mission flash sur l'accès aux soins urgents et non programmés sur l'ensemble du territoire, confiée à François Braun début juin. Certaines d'entre elles ont d'ailleurs été retenues, et notamment la mise en place simplifiée de protocoles de coopération pour cet été dans les zones sous-dotées en médecins généralistes. L'ensemble des pharmaciens ont en effet un rôle important à jouer en matière d'accès aux soins non programmés, à court comme à moyen et long terme.»*, souligne **Carine Wolf-Thal**, présidente du Conseil national de l'Ordre des pharmaciens.

Les nominations de François Braun, médecin urgentiste, et de Agnès Firmin Le Bodo, pharmacien d'officine, soulignent l'attention portée à un accès aux soins harmonisé sur l'ensemble des territoires, associant tous les professionnels de santé, en ville comme à l'hôpital.

Face à ces enjeux, l'Ordre entend participer aux discussions de la conférence des parties prenantes annoncée en matière de santé. A cette occasion, il portera la force du maillage pharmaceutique pour un système de santé efficient, et les compétences de tous les métiers de la pharmacie (présents dans l'industrie, la distribution en gros, la biologie médicale, à l'hôpital et officine) pour une prise en charge équitable de la population tant en métropole qu'en outre-mer.

### Contacts presse

#### Conseil national de l'Ordre des pharmaciens

Henri Maus - [hmaus@ordre.pharmacien.fr](mailto:hmaus@ordre.pharmacien.fr) - 01 56 21 35 90

**Agence Comfluence** / Romain Charpiot - [romain.charpiot@comfluence.fr](mailto:romain.charpiot@comfluence.fr) - 01 40 07 98 27

Aurélien Flaugnatti - [aurelien.flaugnatti@comfluence.fr](mailto:aurelien.flaugnatti@comfluence.fr) - 01 40 07 98 27